

PROBLEME DER WELTANSCHAUUNGSLEHRE

Reichls Philosophischer Almanach tritt mit seinem vierten Bande in ein neues Entwicklungsstadium. Die bisherigen Bände dienten dem Zwecke der Orientierung, und nachdem diese Aufgabe im wesentlichen erfüllt ist, werden ausgewählte Arbeiten über jeweils aktuelle wissenschaftliche Fragen der Philosophie unter einem bestimmten Thema gruppiert. Als Herausgeber zeichnet der Universitätsprofessor Dr. Erich Rothacker in Heidelberg. Der vorliegende Band knüpft von neuem an die erste Veröffentlichung des Verlegers an, das 1910 erschienene Sammelwerk Weltanschauung, Philosophie und Religion in Darstellungen von Wilhelm Dilthey, Bernhard Groethuysen, Georg Misch, Karl Joel, Eduard Spranger u. a., — das heute vergriffen, aber längst nicht voll verstanden und ausgeschöpft ist. In den acht Beiträgen kommt diesmal

im wesentlichen die junge Generation der
wissenschaftlichen Philosophen
zu Worte.

OTTO REICHL VERLAG DARMSTADT